

NOTICIAS PARROQUIALES

24 HORAS CON EL SEÑOR



Los pasados 12 y 13 de marzo se celebró en nuestra parroquia, al igual que cientos de ellas en todo el mundo las 24 horas con el Señor y para el Señor. Este evento comenzó con la eucaristía del viernes y continuó con la exposición del Santísimo y la posterior celebración penitencial en la que participaron varios sacerdotes del arciprestazgo. Después hizo su turno el grupo de la Adoración Nocturna que estuvo hasta las 12 de la noche hora límite para poder estar en calle según marcaba el estado de alarma de ese momento. La Parroquia se volvió a abrir a las 6:30 de la mañana donde siguieron varios grupos parroquiales y hermandades en Oración; ya en la mañana se rezaron los Laudes y el oficio de lectura de la Iglesia, se tuvo una oración vocacional al mediodía y se terminaron las 24 horas con el rezo de las vísperas del sábado dirigidos a religiosas, religiosos y sacerdotes. Un año más, con todo éxito, se celebraron las 24 horas con el Señor.

MAGNIFICO PREGÓN DE SEMANA SANTA POR DON FRANCISCO GUERRERO



El pasado sábado 27 de marzo, en el marco del templo parroquial se celebró el pregón de Semana Santa que corrió a cargo del sacerdote Don Francisco Guerrero González, Delegado Diocesano de Pastoral de la Salud y capellán responsable del

Hospital General Universitario de Ciudad Real. Don Francisco, emocionado recordó la experiencia que desde hace un año estamos viviendo y que su experiencia más fuerte fuera en los meses de marzo y abril. Desde su experiencia en este tiempo de Covid, como sacerdote y Capellán del Hospital General de Ciudad Real, Francisco tuvo un recuerdo especial a los sanitarios que dieron cuerpo y alma para salvar a personas; como sufrían los familiares sin poder ver a su familia enferma y sin tener noticia de ella; un dolor tremendo cuando fallecían y había que sacarlo inmediatamente del hospital y llevarlo a lo morgue. A maridos llorando la muerte de sus esposas y al contrario, y a hijos que lloraban a sus padres y padres que lloraban a algún hijo. Francisco Guerrero narro un bello pregón comparando los momentos de pasión con la imaginería de Semana Santa de Herencia. Un hermoso pregón que fue respondido un fuerte aplauso y las asistentes puestos en pie.

LOS SACERDOTES DE NUESTRA DIOCESIS RENOVARON SUS PROMESAS SACERDOTALES



Nuestro obispo D. Gerardo Melgar había invitado previamente, por carta, a todos los sacerdotes de la diócesis para participar en la concelebración eucarística del pasado 7 de abril, miércoles Santo, en la Catedral de Ciudad Real, con motivo de la misa Crismal. En esta celebración, en la que participaron nuestros sacerdotes, don Julián y don Alberto, se dieron dos gestos claves para nuestra iglesia; por un lado todos los sacerdotes renovaron sus promesas sacerdotales ante Dios y para los hombres, y por otro lado, se consagraron el Crisma y los Oleos que después se repartieron por todas las parroquias de la Diócesis para recibirlo en la unción de los sacramentos. Como en todos los actos religiosos que celebramos, el protocolo sanitario también se respetó en esta celebración en la